

《单词百科:treasure-trove是什么意思?treasure-trove怎么发音?treasure-trove的解释和用法》

英语单词treasure-trove是什么意思?treasure-trove怎么读?treasure-trove怎么发音?简答网为您整理了treasure-trove的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



treasure-trove怎么读

treasure-trove的读音:[t're rtr' v]

treasure-trove的意思

1、n.埋藏于地下的宝藏;

treasure-trove的相关词组

1、buried treasure 宝藏;

- 2、my treasure 我的宝藏
- 3、National treasure [体]国宝;
- 4、priceless treasure 无价宝
- 5、treasure up 铭记;珍藏;
- 6、treasure trove 无主埋藏物, 无主珍宝;
- 7、treasure hunt 寻宝, 寻找珍宝;
- 8、treasure house 宝藏室, 宝库;
- 9、treasure troves 无主埋藏物, 无主珍宝(treasure trove的名词复数);
- 10、rare treasure 稀世之宝; 奇珍;

treasure-trove的双语例句

1、A vast treasure-trove of virtually unheard melody awaits discovery by this new audience.

大量不为人知的优美旋律正等着这批新听众来发掘。

2、The society's archives are a treasure trove for scholars.

该协会的档案对学者来说简直是宝藏。

3、The arboretum is a world treasure trove of botanical resources.

这个植物园是世界植物资源的宝库。

4、Windsor Castle is quite literally an antique treasure trove.

温莎城堡确实是名副其实的古物宝藏。

5、The center housed a priceless treasure trove.

该中心存放着一件无价之宝。

6、The dictionary is a vast treasure trove of information.

那本词典是个巨大的信息宝库。

7、 This Islington shop is a treasure trove of beautiful bridalwear.

这家位于伊斯灵顿区的商店里汇聚了各种漂亮的新娘服装。

8、 The when persuaded with burning iron the leprechaun revealed his treasure trove.

通过一些灼热的铁棍的“劝说”,他告诉了你他的秘密宝藏的地点。

9、 These can be a treasure trove for this type of information.

一旦这样做,你可以选择类型的记录,您有兴趣寻找。

10、 Cucumber, chilli, aubergine-this is a real vegetable treasure trove.

黄瓜, 辣椒, 茄子,简直就是地三鲜了。

11、 A collection of valuable items discovered or found; a treasure-trove.

珍藏物,(贵重的)发现物被发现或找到的一批有价值的东西; 地财。

12、 The gallery is a treasure trove of medieval art.

这个画廊是中世纪艺术的宝库。

13、 She made another discovery of a treasure-trove in the library.

她在藏书室里又发现了一件宝物。

14、 He made another discovery of treasure-trove in the library.

在莱利家仓库搞拳击的人则因他的缺席而高兴。

15、 Language can be a treasure trove of Tibetan vocabulary.

语言上堪称一座藏语语汇的宝库。

以上是简答网为您整理的treasure-trove怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于treasure-trove的用法、treasure-trove的释义、treasure-trove的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/treasure-trove>